

Dragon Quest

Die Legende der acht Völker

Von Rief

Kapitel 4: Tena's Abflug

Es war ein sonniger Tag.

Tena saß auf einem fliegenden Felsen und schärfte ihren Speer. Sie trug eine weiße Toga mit sehr kurzem Rock. Ihre Schuhe bestanden aus Lederriemen. Sie hatte wildes, feuerrotes Haar, locker zu einem Zopf zusammengebunden, die ihr in etwa bis zur Mitte des Rückens gingen. Dazu trug sie ein braunes, geflochtenes Lederstirnband, welches etwa einen Finger breit war. Es stammte von einem selbst erlegten Säbelzahnkätzchen. Ihre Augen funkelten ebenfalls feuerrot wie ihr Haar.

Als der Speer wieder scharf war, ließ sie sich von dem Felsen fallen und sauste in einem Sturzflug über einen Fluss hinweg. Dabei spießte sie mit dem Speer Fische auf. Neun an der Zahl, um genau zu sein. Sie flog zurück auf einen anderen fliegenden Felsen, wo sie bereits Feuerholz gestapelt hatte, welches sie nun mit Feuersteinen entzündete. An Stöckern aufgespießt brät sie ihre Fische und aß sie.

Das war ihr Alltag. Sie lebte nicht zusammen mit den anderen in dem Lefa-Dorf Ladra, sondern in einer Höhle in einem fliegenden Felsen, der sich in der Nähe befand. Warum das so war, wusste sie auch nicht, aber es war das, was sie wollte. Dennoch hatte sie guten Kontakt zu den Dörflern und half ihnen auch, wenn sie Probleme hatten, so wie die Dörfler auch ihr halfen, wenn sie zum Beispiel verletzt von Kämpfen war. Sie kämpfte sehr gern.

"Tena!" rief eine Stimme hinter ihr.

Jemand aus dem Dorf kam angeflogen.

"Du bist so aufgebracht, ist etwas passiert?" sagte sie mit ihrer tiefen, aber doch weiblichen Stimme.

"Das Dorf wird angegriffen!"

Tena flog sofort los, ohne weiter zu fragen. Drei Gargoyles waren es, die das Dorf bedrohten. Tena griff sie mit ihrem Speer an, doch sie waren sehr stark. Tena beschloss, bevor die Dörfler noch weiteren Schaden nehmen, die Gargoyles wegzulocken. Sie flog so schnell, wie sie konnte. Über einem Wald, umgeben von großen Felsen, hielt sie nun an. In der Mitte des Waldes war ein riesiger Baum. Sie kämpfte gegen die Gargoyles, doch diese waren sehr stark. Als einer mit seinem Schwert dann ihren Flügel erwischte, stürzte sie hinab, unmöglich weiterzufliegen. Sie krachte nicht sehr weit entfernt von dem großen Baum ins Gestein und verlor das Bewusstsein...

Ob es jemanden gab, der ihr helfen konnte? Und wo genau war sie hier, sie flog viel herum, doch diesen Ort hatte sie noch nie gesehen...

